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ATA N.º 31/2019 

Ao primeiro dia do mês de outubro de dois mil e dezenove, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença 

de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente Sérgio 

Luis Chies solicitou que a Secretária Graciele Schmitz Werner realizasse a 

leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação 

da Ata da Sessão anterior aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, a Secretária procedeu com a leitura das correspondências 

recebidas onde havia um ofício do Gabinete da Prefeita de número 164/2019, 

ofício número 016/2019 da Secretária Municipal da Saúde, Relatório de 

Gestão  2º quadrimestre/2019 São Pedro da Serra e o Relatório Detalhado do 

2º Quadrimestre Anterior 2019 (RQDA) – Período de MAIO-AGOSTO da 

Secretaria Municipal de Saúde do município de São Pedro da Serra e Projeto 

de Lei número setenta e quatro (74), que amplia o perímetro urbano do 

município de São Pedro da Serra e dá outras providências. Conforme ordem 

do dia, a Secretária realizou a leitura dos pareceres referentes aos Projetos 

de Leis números setenta e dois (72) e setenta e quatro (74). Colocados em 

votação individualmente, foram aprovados por unanimidade. Seguindo a 

ordem do dia, foram apreciados, o relatório de Gestão do 2º Quadrimestre 

2019 e o Relatório Detalhado do 2º Quadrimestre Anterior 2019. Passando 

para as explicações pessoais, a Vereadora Graciele Schmitz Werner, solicitou 

que fosse encaminhado um Ofício ao Executivo para saber a situação da 

instalação da internet de fibra ótica na comunidade de Vila Nova e Linha 

Babilônia, onde foi aprovado pela consulta popular. Comentou sobre o início 

do mês de outubro, denominado de outubro rosa, onde são feitos vários 

trabalhos complementares direcionados para mulheres, na prevenção do 

câncer de mama. O vereador Luiz Hanauer passou a sua vez. O vereador 

Carlos Alberto Walter parabenizou a família do Senhor Evaldo Loose, pela 
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homenagem que recebeu em Carlos Barbosa, por ter feito parte da história 

não somente de lá, mas também do município de São Pedro da Serra. 

Comentou com os colegas sobre a visita na sexta passada, dos alunos do 

Programa Jovem Aprendiz do Campo, onde lhe fizeram perguntas, tais como: 

Qual a função de um vereador? Sobre o estatuto da criança e do adolescente 

e A importância do Programa Jovem Aprendiz do campo, compartilhou com 

os colegas algumas respostas e convidou os Jovens a se fazerem presentes 

em Sessão. O vereador André Adilson Artus complementou a colocação do 

vereador Carlos Alberto Walter, onde lembrou a todos que no domingo dia 06 

haverá eleições do Conselho Tutelar, e a importância de todos se fazerem 

presentes. Os vereadores Roque Weimann, Carlos Adriano Schlindwein e 

André Mallmann passaram a sua vez. O vereador Gelson José Bard comentou 

a importância dos jovens se preocuparem com o município, e procurarem os 

vereadores. Comentou sobre o pedido da vereadora Graciele Schmitz 

Werner, onde disse que achava não ter atingido o número máximo de famílias. 

O vereador Carlos Adriano Schlindwein comentou que o projeto está pronto, 

porém não veio o recuso. O vereador Gelson José Bard solicitou que fosse 

encaminhado um ofício para a Secretária de Desenvolvimento Urbano Obras 

Públicas parabenizando pelas pinturas feitas nas ruas do município, e 

solicitando que fosse limpado e pintado as faixas na Rua do Verde. 

Parabenizou ao vereador Carlos Alberto Walter que está finalizando a CPI, 

comentou sobre a importância dos vereadores a realizarem. O vereador 

Carlos Alberto Walter comentou que para encerrar a CPI só falta o relatório 

final e a aprovação desta Câmara. Os vereadores comentaram sobre a 

formatura do Proerd, também parabenizaram a ganhadora da bicicleta que 

teve a melhor redação do município. O vereador Sérgio Luis Chies solicitou 

que fosse enviado um ofício para o Presidente do Sindicato de Trabalhadores 

Rurais para se fazer presente em Sessão, apenas para esclarecimentos de 

como vai ficar a situação do Sindicato. Não havendo mais nada a tratar, o 
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Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão, e que para 

constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai 

assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 01 de outubro de 

2019.  


